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Relazione incontro Com. Gen. - Dir. Scol.
“Raffaello”

Manutenzioni
• Stato dei servizi igienici Plesso Matisse

• Stato dei locali 1° piano Plesso Matisse

• Stato cortile Plesso Miro'

Riguardo le manutenzioni la Dirigente ha sottolineato che nello scorso anno scolastico, a causa di
un problema di attribuzione del contratto per la “piccola manutenzione” che copre gli interventi di
manutenzione ordinaria da parte del municipo non sono state eseguite manutenzioni. In un recente
incontro con il nuovo Assessore è stato chiarito che nei prossimi mesi, compatibilmete con le risorse
disponibili,  sarenno  eseguiti  gli  interventi  più  urgenti,  specialmente  per  i  servizi  igienici.  Il
Comitato ha manifestato alla Dirigente il crescente disagio per le condizioni dei servizi del plesso
Matisse (v. Gregoraci), specie per i bagni femminili al primo piano. La Preside ha manifestato a tal
proposito  la  massima  disponibilità  a  sostenere  le  richieste  dell'utenza  presso  tutte  le  sedi
istituzionali. 

• Stato del cortile Plesso Raffaello

• Stato dei locali 2° Piano Plesso Raffaello

Per il plesso Raffaello (v. Stoppato) sono stati stanziati 220.000 € dalla regione Lazio per la messa
in sicurezza dello stabile. Il municipio, che gestisce materialmente lo stanziamento, ha già nominato
un  responsabile  dei  lavori  (Arch.  Marco  Grassi)  e  sta  procedendo  alla  contrattualizzazione
dell'impresa destinatiaria  della  commessa.  I  lavori  includono la  realizzazione di  una scala  anti-
incendio e le relative porte tagliafuoco, sperabilmente anche l'ipermeabilizzazione della copertura. 

• Stato della palestra Plesso Raffaello

La palestra è stata interdetta all'uso dalla Preside dallo scorso anno per una serie di problematiche
non  ancora  del  tutto  risolte:  vetrate  rotte,  pavimentazione  disconnessa,  luci  e  attrezzature
pericolanti.  Il  municipio  ha  comunque  incluso  la  palestra  nel  bando  per  l'uso  delle  strutture
scolastiche da parte delle associazioni sportive che ha visto assegnataria l'associazione “SFERA
ASD” la quale si è impegnata a risolvere il problema delle vetrate pericolanti. SFERA utilizza la
palestra per i corsi di mini-volley e Pallavolo adulti ed ha già provveduto a riparare le vetrate. Al
momento la pavimentazione resta disconnessa e la Dirigente non intende revocare il divieto d'uso
degli spazi per le ore di educazione fisica antimeridiane.
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Protocollo “Genitori Mautentori”
E' stato siglato il protocollo d'intesa con tra la Preside ed il Comitato Genitori. La convenzione è
operativa ed i genitori che hanno già manifestato la loro disponibilità dovranno compilare il modulo
di adesione, anche se conferme dallo scorso anno.

Commissione Mensa
• Rinnovo commissione per rinuncia

La Dirigente è stata informata della necessità di provvedere alla nomina di un nuovo membro per
occorsa rinuncia.  E'  stata evidenziata la  necessità  di  produrre una lista  i  cui  membri  non siano
associati a plessi specifici. 

Varie
• Uscita Plesso Matisse

Alla Preside è stato palesato il disagio per la lentezza della riconsegna degli alunni all'uscita del
plesso  Matisse  che  a  volte  richiede  oltre  20  minuti.  La  Dirigente  si  è  dichiarata  disponibile  a
monitorare la situazione e individuare una soluzione alternativa che in nessun caso tuttavia  preveda
il ritorno alla riconsegna all'interno del cortile della scuola a causa di una conflitto di responsabilità
tra i genitori e la scuola in caso di infortuni. 

• Risultanze verifiche post-sisma

La Dirigente ha riportato l'esito delle verifiche post-sisma ordinate dal Sindaco. Le verifiche hanno 
riguardato tutti i plessi. Il municipio ha comunicato l'agibilità alla Dirigente. Ulteriori verifiche sono
state richieste al municipio  a seguito dell'osservazione di alcune crepe del plesso Mondrian 
(Petrocelli).

• Corso inglese

La Dirigente ci  ha informato che al  momento mancano i referenti  del progetto approvato dallo
scorso  Consiglio  d'Istituto  per  la  scuola  primaria  senza  i  quali  non e'  possibile  attivare  i  corsi
nonostante  la  disponibilità  della  scuola  “English's  cool”.  La  Preside  è  comunque  favorevole
all'attivazione di tali corsi se emergessero nuove disponibilità.
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